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تنفيذي لحج يناقش تقريري مكتبي الأوقاف والزراعة

محافظ لحج: وجهنا بتخفيف معاناة المواطنين 
بإضافة )20( ميجا إلى كهرباء المحافظة

محلي المحويت يناقش سير تنفيذ المشاريع التنموية والخدمية

❊ لحج/ عادل محمد قائد:
خرج اجتماع المكتب التنفيذي في محافظة لحج أمس برئاسة الأخ أحمد عبدالله 
المجيدي محافظ المحافظة رئيس المكتب بالعديد من القرارات والتوصيات بعد 

نقاشات مستفيضة لتقريري مكتبي الأوقاف والزراعة.
وكان الاجتماع الذي حضره الأخ علي حيدرة ماطر أمين عام المجلس المحلي قد 

اطلع على نشاط الأوقاف واستقبال الموسم الزراعي الحالي.
محافظ المحافظة دعا إلى تظافر الجهود لتعزيز دور مكتب الأوقاف، مؤكداً أن 
الموسم الزراعي القادم قد تم التهيئة له خاصة استقبال مياه السيول وضرورة 

الاستفادة منها في ري الأراضي.
وفي تصريح لـ )14 أكتوبر( أوضح الأخ علي ناصر الصانبي مدير عام مكتب الأوقاف 
والإرشاد في لحج أنه نظراً لضعف إيرادات المكتب فإنه لم يتمكن من تنفيذ وإقامة أي 
مشاريع استثمارية، لافتاً إلى أن المكتب يعاني من صعوبات منها عدم توفر اعتمادات 
كافية في الموازنة التشغيلية لاسيما قطاع الإرشاد والتوجيه كون جانب الوعظ يحتاج 
إلى اعتمادات كبيرة للقيام بمهامه بالإضافة إلى نقص الكادر المؤهل والمتخصص 
وعدم امتثال المكاتب والجهات والمؤسسات الحكومية بدفع مستحقات الوقف عن 
أراضي الوقف الواقعة عليها مكاتبهم وإداراتهم، وضعف إيرادات أراضي وأعيان 
الوقف، والمديونية التي أثقلت كاهل المكتب للمؤسسة العامة للمياه ومؤسسة 

الكهرباء عن استخدام مساجد المحافظة للمياه والتيار الكهربائي.

زار الكلية البحرية وأشاد بالمستوى المتطور الذي وصلت إليه 

محافظ الحديدة يناقش مع وكيل وزارة النقل الأنشطة الملاحية لمؤسسة موانئ البحر الأحمر وأوضاع العاملين فيها
❊ �لحديدة/ �أحمد كنفاني :

عطية  عــبــدالله  ــرم  أك الحديدة  محافظ  ناقش 
أمس مع وكيل وزارة النقل الدكتور ياسر الزماني 
الأحمر  البحر  موانئ  لمؤسسة  الملاحية  الأنشطة 
والمهام المنفذة من قبلها في خدمة الحركة التجارية 
داخل ميناء الحديدة والموانئ التابعة لها في المخاء 
والصليف والصعوبات الماثلة أمامها وأوضاع العاملين 

فيها. 
وفي اللقاء الذي حضره مدير إدارة ساحة الحاويات 
بميناء الحديدة محمد السايس وعدد من المختصين 
في المؤسسة أكد محافظ الحديدة أهمية الدور الذي 
تضطلع به المؤسسة في خدمة الحركة الاستثمارية 
والتجارية في المحافظة، ووضع حلول عاجلة وخطط 
عملية تجنب المؤسسة المشاكل مع العاملين والعمل 

على سرعة صرف مستحقاتهم المالية المتفق عليها 
سابقاً مع المسؤولين فيها. 

ياسر  الدكتور  النقل  وزارة  وكيل  واستعرض 
في  المسؤولون  ينفذها  التي  الأنشطة  الزماني 
المؤسسة والموانئ التابعة لها وآلية سير العمل فيها 
بما يخدم كافة المتعاملين معها سواء في الاستيراد 

أو التصدير.
 إلى ذلك تفقد محافظ الحديدة أمس سير العمل 
والأكاديمية  التعليمية  والأنشطة  البحرية  بالكلية 

المنفذة فيها. 
لإدارات  زيــارتــه  خــلال  عطية  المحافظ  وتعرف 
وأقسام الكلية على اختصاصاتها ومهامها واحتياجاتها 
والمعوقات التي تواجهها، واستمع إلى إيضاح من مدير 
الكلية العقيد الركن طاهر المقالح عن مختلف البرامج 

والأعمال التي نفذتها الكلية خلال الربع الأول من العام 
الجاري والعام الماضي وخريجيها من الدفع الأكاديمية 

والتعليمية. 
وأشاد المحافظ عطية خلال لقائه بمسؤولي الكلية 
بالمستوى والأداء المتطور الذي وصلت إليه الكلية 
وحالة الانضباط والالتزام من قبل الملتحقين بها من 

الطلاب والمنتسبين إليها. 
بتوفير  المحلية  السلطة  قــيــادة  اهتمام  ــد  وأك
الاحتياجات الــلازمــة والــضــروريــة لها فــي حــدود 
مضاعفة  إلى  عليها  القائمين  ودعــا  الإمكانيات..  
الجهود وأداء الواجب المناط بهم خاصة مع الوضع 
سياسي  احتقان  من  الوطن  يعشيه  التي  الراهن 
وفوضى وتخريب من قبل بعض العناصر الخارجة 

على النظام والقانون.

❊ لحج / عيدرو�س نورجي:
المجيدي  احمد عبدالله  الأخ  أوضح 
المحلية  السلطة  أن  لحج  محافظ 
بالمحافظة تسعى جاهدة إلى تخفيف 
على  بحصولهم  المواطنين  معاناة 

خدمات الطاقة الكهربائية .
زيارته  ــي   ف لحج  محافظ  وشـــدد 
في  التحويلية  للمحطة  الميدانية 
منطقة صبر بمديرية تبن على أهمية 
مضاعفة الجهود في صيانة وتجهيز 
الشبكات والمحطات لتشغيلها بكامل 
طاقتها بما من شأنه الإسهام في تفادي 

الانقطاعات خلال الأشهر القادمة .
والفنيين  المهندسين  جهود  وثمن 
والعاملين في فرع المؤسسة العامة 
من  تمكنوا  الذين  لحج  في  للكهرباء 

في  العطب  وإصـــلاح  العمود  إعـــادة 
المحطة  المركزية بالحوطة وتشغيل 
ميجاوات  عشرة  بقدرة  صبر  محطة 
وكذا محطة المنصورة بقدرة عشرة 
ميجاوات والتي أنشئت من مخصصات 
خليجي 20 ومن المقرر تشغيلها خلال 
الشهر المقبل لمجابهة الأحمال الزائدة 

خلال أشهر الصيف.
ودعــا إلــى نشر الوعي في أوساط 
المجتمع بأهمية الحفاظ على الممتلكات 
العامة والتصدي للأعمال العبثية ومنها 
الربط العشوائي والاستهلاك المفرط 
للتيار من قبل العناصر العبثية التي 
تقدم على سرقة التيار وهو ما  يؤدي 
المولدات  على  الأحمال  تضاعف  إلى 

الكهربائية وتوقفها عن العمل.

تحضيرات بجامعة عدن لعقد ندوة فكرية احتفاء بمئوية العلامة  باحميش
❊  عدن/ 14 �أكتوبر : 

تجرى حاليا في جامعة عدن التحضيرات لعقد ندوة فكرية 
احتفاء بالذكرى المئوية لميلاد العلامة علي محمد صالح باحميش 

)1910 - 2011م ( المقرر تنظيمها نهاية العام الجاري. 
الدكتور  برئاسة  عــدن،  بجامعة  أمــس  اجتماع عقد  وفــي 
الجامعة، تم مناقشة مختلف  عبدالعزيز بن حبتور، رئيس 
الجوانب المتعلقة بعقد الندوة ومهام اللجان المكلفة بالتحضير 
لأعمالها، حيث جرى التأكيد على ضرورة الاستعداد الجيد للندوة، 
بما يليق بهذه القامة العلمية اليمنية، وحياته وتراثه العلمي 
والديني، ودوره الوطني والاجتماعي، وإبراز مكانته ودوره في 

مسار الفكر عبر الأبحاث العلمية المتميزة.  
كما دعا الاجتماع اللجان التحضيرية للندوة على التواصل مع 
الباحثين والمهتمين في الداخل والخارج لجمع تراث باحميش 
ووضع محاور الندوة وتحديد ملامحها وطبع الوثائق والأبحاث 
العلمية في كتاب خاص وإعداد الملصقات والنشرات والحوارات 
مع أعضاء اللجان والشخصيات القريبة للعلامة ووضع شعار 

الندوة ومطوية خاصة بها. 
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❊ �لمحويت / �سباأ:
اطلعت الهيئة الإدارية للمجلس المحلي بمحافظة المحويت في اجتماعها أمس 
برئاسة المحافظ احمد علي محسن على تقارير مستوى تنفيذ المشاريع الخدمية 

والتنموية للمحافظة ضمن البرنامج الاستثماري للعام 2011 . 
واستعرضت الهيئة تقارير المشاريع الخدمية المتعثرة وبطيئة التنفيذ وأسباب 
تعثرها والمعالجات المقترحة للتسريع في انجازها طبقا للشروط والتصاميم 

والمواصفات المحددة .
وأقر الاجتماع بهذا الخصوص تشكيل لجنة فنية برئاسة رئيس لجنة الخدمات 
بالمجلس المحلي محمد قاسم الربع وعضوية مدراء عموم المكاتب المختصة للنزول 
الميداني للاطلاع على المشاريع المتعثرة التي تضمنها تقرير مكتب التخطيط 

والتعاون الدولي وبحث أسباب تعثرها واقتراح الحلول اللازمة .
وناقش الاجتماع تقرير المحصلات الايرادية للموارد الزكوية المحققة خلال الفترة 
الماضية بالمحافظة والمشاكل التي حالت دون تحقيق الربط الايرادي المحدد على 

مختلف المديريات .
وأقر الاجتماع بهذا الصدد تشكيل لجنة متابعة برئاسة رئيس لجنة التخطيط 
والمالية بالمجلس المحلي وعضوية مدراء عموم المكاتب المعنية لمتابعة مكاتب 
وفروع الواجبات الزكوية والمجالس المحلية بالمديريات بما يكفل تطوير مستوى 

الأداء الايرادي وتجاوز أوجه القصور . 

توزيع مولدات كهربائية على نفقة مؤسسة )الصالح( بتعز
❊  تعز / �سباأ:

دشنت مؤسسة الصالح الاجتماعية للتنمية أمس بمديرية شرعب الرونة 
بمحافظة تعز المرحلة الرابعة لخطة مشروع توزيع المولدات الكهربائية 

للمناطق الريفية للعام 2010م /2011م.
وقد شرعت المؤسسة بتنفيذ وتركيب مولدين كهربائيين بالرونة الأول 
بمنطقة القحيم والمعشار بقدرة 400 كيلو فولت أمبير وسيعمل على إنارة 
1200 منزل ، ويستفيد منه مايقارب  بـ 10000 نسمة، في حين تم تركيب 
المولد الثاني بمركز مديرية الرونة بقدرة 305 كيلو فولت أمبير لتغطية 
العجز القائم في الطاقة بمركز المديرية، سيعمل المولد على إنارة حوالي 

1000 منزلا ويستفيد منه حوالي 9000 نسمة .
وأوضح مدير وحدة المساعدات الإنسانية والإغاثة بمؤسسة الصالح محمد 
يحي الجعدي أن مشروع توزيع المولدات الكهربائية للعام 2010م/2011م 

قد شمل عدداً من المديريات لمحافظتي لحج وتعز. 
وأشار إلى أن المرحلة الأولى شملت عدد من عزل مديريات طور الباحة بـ5 
مولدات تعمل على إنارة 7500 منزل واستفاد من المشروع 44 ألف نسمة, 
وشملت المرحلة الثانية مديرية باب المندب بمولد بقدرة 500 كيلو فولت 

أمبير يعمل على إنارة1500 منزل و يستفيد من المشروع 12 ألف نسمة.
ولفت إلى أن المرحلة الثالثة شملت عدداً من عزل مديريات المعافر، 
المواسط، سامع بمولد يعمل بقدرة 500 كيلو فولت أمبير يعمل على إنارة 

1500 منزل ويستفيد منه 14 ألف نسمة تقريبا .
وأشار الجعدي إلى أن المرحلة الرابعة من توزيع المولدات في عزل 
مديريات شرعب الرونة تم تنفيذها بحسب الخطة والتي تأتي ضمن 
البرامج والمشاريع الخدمية الأخرى التي تنفذها المؤسسة لتنمية المناطق 

المحتاجة من هذه الخدمات .
حضر التدشين عضو مجلس النواب نائف محمد منصور والأمين العام 
للمجلس المحلي بالمديرية وعدد من مسئولي المجالس المحلية والمكاتب 

التنفيذية والشخصيات الاجتماعية .

�إعلان


